

Beaudry; "l'Hôtel-Dieu," à laquelle répondirent les Drs. Hingston et Brunelle; les "universités-sœurs," proposée par le Dr Mignault, réponse par MM. Gagnier, étudiant à l'Université Laval, Martel, étudiant de McGill, et Drummond, étudiant du collège Bishop; "nos invités," proposée par M. Henri Lacoursière, réponse par M. C. Pelletier, avocat; "les élèves de 4ème année" proposée par M. O. J. Comtois, réponse par M. G. M. Wattier; "les élèves de 1ère année" proposée par le Dr. Beaudry, réponse par M. Rodier; "la presse" proposée par J. H. Chalifoux, réponse par MM. Berthelot, de *L'Etendard*, Prieur, du *Monde*, et Prieur du *Courrier de Montréal*; "le président" proposée par le Dr. Hingston, et enfin "les dames" proposée par M. A. Mignault, et à laquelle répondit le Dr. Guerin.

"Entre chaque santé, il y avait musique et chant.

"On se sépara de bonne heure le matin, après avoir passé une couple d'heures charmantes et gaies."

Samedi, le 3 février, c'était au tour des élèves en médecine de l'Université-Laval à Montréal de convier à un banquet, leurs professeurs, leurs confrères des autres facultés de Laval et des autres universités, ainsi que les représentants de la presse.

Hôtes et invités représentaient une centaine de convives dans la grande salle de l'Hôtel Richelieu. M. F. Gagnier, M.B., présidait, ayant à sa droite les Drs Rottot, doyen de la Faculté, E. P. Lachapelle, A. T. Brosseau, A. A. Foucher, S. Duval et H. E. Desrosiers, et à sa gauche, M. E. A. Généreux, trésorier de l'Hôpital Notre-Dame, et les Drs A. Lamarche et N. Fafard, C. M. Filiatrault. MM. J. A. N. Provencher, rédacteur de la *Minerve*, H. Beaugrand, directeur de la *Patrie*, L. O. David, directeur de la *Tribune* et Prieur, représentant le *Monde*, ainsi que les représentants des facultés médicales *Victoria*, *Bishop* et *McGill*, et de la Faculté de Droit de Laval avaient aussi pris place à la table d'honneur. La carte du menu avait été préparée d'après un genre tout nouveau. Le nom de chaque mets était accompagné de citations extraites de poètes français et des auteurs gastronomiques les plus compétents. Le menu lui-même était en même temps varié, riche et succulent et chaque plat servi à point. Nous avons rarement vu, dans un banquet de ce genre, un service aussi régulièrement et aussi vivement fait.

Après que l'on eût dîné comme l'on sait dîner quand on est jeune, et ce soir là tout le monde avait un grain de jeunesse, le président, M. Gagnier, porta les santés officielles: La Reine, le Gouverneur-Général, le Maire, que l'on but en silence. Puis M. Devlin présenta la santé de l'*Alma Mater*, et le Dr E. P. Lachapelle y répondit.

*Le Doyen et les Professeurs*, proposée par M. Gagnier; réponse par le Dr. J. P. Rottot.

*Les Facultés Sœurs*, proposée par M. J. Desjardins; réponses par M. Rioux de l'Ecole *Victoria* et M. Sirois du collège *Bishop*.

*L'Hôpital Notre-Dame*, proposée par M. J. Gauthier; réponses par M. E. A. Généreux et les Drs. A. T. Brosseau et H. E. Desrosiers.

*L'Union Médicale du Canada*, proposée par M. J. Leroux; réponse par le Dr. A. Lamarche.